

Ressort: Technik

YouTuber Heiko und Roman Lochmann: Zwilling zu sein ist "megageil"

Berlin, 05.09.2016, 11:23 Uhr

GDN - Für die als "Die Lochis" bekannten YouTuber Heiko und Roman Lochmann ist es "auf alle Fälle megageil", einen Zwilling zu haben. "Ich könnte mir kein Leben ohne meinen Bruder vorstellen", sagte Heiko Lochmann "Zeit Leo".

"Es ist super, wenn man jemanden an seiner Seite hat, der so tickt wie man selbst." Man habe nicht nur einen Bruder, sondern direkt auch einen besten Freund, ergänzte Roman Lochmann. "Wir haben sogar unsere eigene Sprache, die kein anderer Mensch versteht. Wir benutzen nämlich erfundene Wörter. Und oft reicht auch ein Blick, um zu wissen, was der andere sagen möchte."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-77543/youtuber-heiko-und-roman-lochmann-zwilling-zu-sein-ist-megageil.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com